

Agresso

Ein Name für alle

[24.10.2008] DOGRO und KIRP verschmelzen unter dem Dach von Agresso. Der ERP-Software-Hersteller hatte die beiden Firmen im Juli 2006 übernommen. Für Kunden und Mitarbeiter sollen sich keine Veränderungen ergeben.

Das Unternehmen Agresso vereinheitlicht seinen Markenauftritt. Ab sofort werden die im Juli 2006 übernommenen Firmen DOGRO und KIRP unter dem Namen Agresso weitergeführt. Für Kunden wie Angestellte bleibt laut Agresso alles beim Alten: Bestehende Verträge gehen an die Agresso GmbH über, alle Mitarbeiter werden übernommen und die Standorte Köln und München bleiben erhalten. Auch die Produkte werden weiter gepflegt und langfristige Wartungsverpflichtungen erfüllt. Die organisatorische Integration hatte das Unternehmen schon zu Beginn des Jahres vollzogen. Mit der einheitlichen Firmierung unter dem Dach von Agresso ist die Verschmelzung der Gesellschaften abgeschlossen. Agresso profitiere von der Neustrukturierung durch ein stärkeres Wachstum und den Ausbau seiner Kompetenzen auf allen ERP-Gebieten. Insbesondere im Behördenumfeld seien durch die Übernahme von KIRP weitere Marktanteile gewonnen worden.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Agresso, DOGRO, KIRP, Finanzwesen, Finanz-Management, ERP-Software